
感想
・初めてプロの⽅に教わり，参考になりました。
・正直これほど印象が変わるとは思いませんでした。
・苦⼿なアイメイクが学べたのが⾮常に助かりました。
（⼀⼈ではそのままで上達しなかったため）

・今後もこういう会に参加したり，⾃分でも研究したりして，
もっと⾃信が持てるようになればいいなと思いました。

・メイクを頑張りたいと思いました。


